



Ab jetzt: Anmelden für die Nacht der Wirtschaft

Anlass Am 19. September führt die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) die Nacht der Aargauer Wirtschaft durch. Unternehmen aus verschiedenen Branchen und Regionen gewähren dabei der Öffentlichkeit einen Einblick in ihr Schaffen. Interessierte können sich ab sofort online über die teilnehmenden Unternehmen informieren und sich anmelden. Tickets sind gratis, die Anzahl Teilnehmender ist aber limitiert. Eine rasche Anmeldung lohne sich, schreibt die AIHK in einer Mitteilung. (az)